

Soyez Humbles

« *Soyez revêtus d'humilité, car « Dieu résiste aux orgueilleux, Mais il donne la grâce aux humbles ».* Humiliez-vous donc sous la main puissante de Dieu »

(1 Pierre 5:5-6)

Au cours des derniers jours, nous avons vu notre nation du Royaume Uni sombrer dans le chaos politique. Partout dans le monde, leur système de gouvernement a été admiré et copié. Leur pays était un exemple calme, ordonné et sûr dans un monde troublé. Malheureusement, les événements récents ont remis tout cela en question. Mais au milieu de toute la confusion et de l'incertitude, une vertu est rarement exprimée, l'humilité. Les partis politiques proclament toujours avec confiance leurs capacités et affirment fièrement qu'ils comprennent les problèmes et ont les solutions. L'orgueil est une chose dangereuse. L'orgueil du pouvoir est catastrophique.

Pierre comprenait profondément la valeur de l'humilité. Il n'était pas un homme naturellement humble. Il a appris l'humilité de Jésus-Christ. Il n'a pas fallu longtemps dans sa relation avec le Seigneur pour que Pierre soit humilié aux pieds de Jésus et reconnaisse son état de pécheur. « Seigneur, Retire-toi de moi, car je suis un homme pécheur ! » (Luc 5:8). Mais comme il suivait le Seigneur et était témoin des gloires de sa personne, sa confiance en lui grandissait. Il a détourné son œil de la foi du Sauveur. Pierre a découvert où l'orgueil de nos cœurs, même avec les meilleures intentions, nous mène. Mais les yeux du Seigneur n'ont jamais cessé de fixer son disciple bien-aimé. Jésus lui dit au comble de son orgueil : « Mais j'ai prié pour toi, afin que ta foi ne défaille pas ; et quand tu sera revenu à moi, fortifie tes frères » (Luc 22:32).

Lorsque le Seigneur, dans la plus grande humilité, traversait la haine, le rejet et la moquerie de ce monde, Il s'est tourné vers Pierre (Luc 22:61). C'était un regard qui a brisé le cœur de Pierre dans la douleur pour son reniement de son Sauveur. Pierre a appris l'humilité en connaissant le Sauveur qui l'a restauré et l'a si grandement utilisé. Jésus a dit : « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et apprenez de moi, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez du repos pour vos âmes. Car mon joug est aisé et mon fardeau est léger » (Matthieu 11:28-30).

Nous venons au Sauveur pour le salut, et notre sanctification pratique s'accomplit en restant proche de notre Sauveur. Nous découvrons tous ce que nous sommes en nous-mêmes et avons personnellement besoin de « nous revêtir d'humilité ». Dieu résiste à l'orgueil de nos cœurs et nous ne devrions jamais prendre plaisir à l'humiliation de nos dirigeants. Il y a quelque temps, Boris Johnston, en répondant à une question sur l'athéisme, s'est référé au Psaume 53:1 « L'insensé a dit dans son cœur : Il n'y a point de Dieu ». Prions pour l'humilité et la sagesse dans nos dirigeants dans des pareils jours obscurs. Nous devons particulièrement prier pour le témoignage des dirigeants qui ont foi en Christ afin qu'ils s'occupent fidèlement du bien-être de notre société. Et puissions-nous tous écouter les paroles de Michée et « que tu fasses ce qui est droit, que tu aimes la bonté, Et que tu marches humblement avec ton Dieu » (Michée 6: 8)

Gordon D Kell